



**6 Pièces**

**230 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85007265**

**5 500 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à louer (06740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Charmante villa de 4 chambres au pied du magnifique village de Chateauneuf de Grasse. Cette villa dispose d'une cuisine/salle à manger/salon ouverte avec des portes coulissantes qui s'ouvrent sur la terrasse avec des sièges confortables à l'extérieur. Une grande chambre principale avec salle de bains attenante se trouve à cet étage, ainsi qu'une salle de télévision séparée avec un écran plasma. Au premier étage, il y a trois chambres doubles, dont une avec salle de bains privative et une salle de bains commune pour les deux autres chambres. Une autre salle de télévision confortable se trouve ...

Lovely 4 bedroom villa at the foot of the beautiful village of Chateauneuf de Grasse. This villa has an open plan kitchen/dining/living area with sliding doors opening on to the terrace with comfortable outside seating. There is a large master bedroom with en suite bathroom on this floor as well as a separate TV room with plasma television. On the first floor there are 3 double bedrooms - 1 with en suite bathroom and a shared bathroom for the other two bedrooms. Another cosy TV room is found on the lower ground floor. There is a salt water swimming pool with jet stream and safety cover with ...

**BARNES VALBONNE**

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

